

María Isabel Novo Corti, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de La Coruña, y doña María Gloria Jarne Jarne, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Zaragoza.

Comisión suplente:

Presidente: Don Javier Andrés Domingo, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretaria: Doña Carmen Avila Baltuille, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Doña María Jesús Francisco Fernández, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo; doña María del Mar Riveiro Pérez, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Vigo, y don Manuel José Alvarez Fernández, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo.

Concurso número 120/1993

Comisión titular:

Presidente: Don Javier Angel Andrés Domingo, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretaria: Doña M. del Carmen Avila Baltuille, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Doña María Jesús Francisco Fernández, Catedrática de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo; don Carlos Sánchez Vacas, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Salamanca, y don José María Hernández García, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Zaragoza.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Dulce Contreras Bayarri, Catedrática de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Juan Gimeno Cerda, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don José Luis Martín Simón, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid; doña Trinidad Zabala Cortés, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Zaragoza, y don Julián Cabrerizo de Miguel, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid.

Cuerpo: Profesores Titulares de Universidad

AREA: «PALEONTOLOGÍA»

Concurso número 88/1993

Comisión titular:

Presidente: Don Juan Manuel de Usera Mata, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Fernando Robles Cuenca, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Pascual Rivas Carrera, Catedrático de la Universidad de Granada; don José Javier Ferrer Plou, Profesor titular de la Universidad de Zaragoza, y doña Susana García López, Profesora titular de la Universidad de Oviedo.

Comisión suplente:

Presidente: Don Miguel de Renzi de la Fuente, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Leopoldo Márquez Sanz, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Eladio Liñán Guijarro, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; doña Eulalia Gili Folch, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Barcelona, y doña Elisa Villa Otero, Profesora titular de la Universidad de Oviedo.

10792 RESOLUCION de 25 de abril de 1994, de la Universidad de Oviedo, por la que se declara concluido el procedimiento y desierto el concurso para la provisión de una plaza de Catedrático de Universidad en el área de conocimiento de «Didáctica de la Matemática».

Convocada a concurso por Resolución de fecha 25 de marzo de 1993 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de abril), una plaza de Catedrático de Universidad en el área de conocimiento de «Didáctica de la Matemática», y habiendo concluido las pruebas celebradas ante la Comisión constituida al efecto, sin que se haya formulado propuesta de provisión,

Este Rectorado ha resuelto declarar dicha plaza desierta.

Oviedo, 25 de abril de 1994.—El Rector, Santiago Gascón Muñoz.

10793 RESOLUCION de 26 de abril de 1994, de la Universidad de Málaga, por la que se declaran aprobadas las listas de admitidos y excluidos y se anuncia la fecha, hora y lugar de celebración el primer ejercicio de la fase de oposición de las pruebas selectivas para ingreso en la Escala Auxiliar Administrativa de esta Universidad, convocadas por Resolución de 14 de febrero de 1994.

De conformidad con lo establecido en el apartado 4.1 de las bases de la referida convocatoria,

Este Rectorado, en uso de las competencias que tiene legalmente atribuidas, ha resuelto:

Primero.—Declarar aprobadas las listas de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas de referencia anunciando la exposición pública de copia certificada de las mismas en el Rectorado de la Universidad de Málaga y en el Gobierno Civil de la misma provincia.

Segundo.—Convocar a los aspirantes que resulten definitivamente admitidos para la realización del primer ejercicio de la fase de oposición el próximo día 5 de junio de 1994, a las diez horas, según el siguiente orden:

Desde la letra «A» a la letra «F» (ambas incluidas), en la Facultad de Medicina (Campus de Teatinos).

Desde la letra «G» a la «P» (ambas incluidas) los aspirantes del cupo de minusvalía y los del turno de promoción interna, en la Facultad de Derecho (Campus de Teatinos).

Desde la letra «Q» a la «Z» (ambas incluidas), en el Complejo de Ciencias de la Educación (Campus de Teatinos).

Tercero.—Los opositores deberán ir provistos de lápiz de grafito número 2 y goma de borrar y presentar el documento nacional de identidad.

Málaga, 26 de abril de 1994.—El Rector, José María Martín Delgado.

10794 RESOLUCION de 26 de abril de 1994, de la Universidad de Málaga, por la que se rectifica la composición del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Auxiliar Administrativa de esta Universidad convocadas por Resolución de 14 de febrero de 1994.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 5.3 de la convocatoria de referencia,

Este Rectorado, en uso de las competencias que tiene legalmente atribuidas, ha resuelto aceptar la renuncia de don José Chica López como Secretario suplente del Tribunal calificador de las pruebas selectivas citadas, nombrando en su sustitución a don Francisco José Andrade Núñez, funcionario de carrera perteneciente a la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Málaga.

Málaga, 26 de abril de 1994.—El Rector, José María Martín Delgado.